

Köln, 30. März 2010

## Gotthard Mehren verstorben

### Kölner Friedhofsgärtner trauern um ehemaligen Vorsitzenden der Genossenschaft und Vorstand des Fachverbandes

Herr Gotthard Mehren, Mitbegründer der Friedhofsgärtnerei Mehren am Südfriedhof, war über Jahrzehnte den friedhofsgärtnerischen Einrichtungen für Köln auf das Engste verbunden. Sein Wirken und seine Haltung waren stets zum Wohle des Berufsstandes ausgerichtet.

Herr Mehren war von 1959 bis 1975 Mitglied im Vorstand des Fachverbandes Kölner Friedhofsgärtner und von 1982 bis 1997 als Vorstandsmitglied der Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner tätig, ab 1988 auch als deren Vorstandsvorsitzender.

Herr Mehren war außerdem Mitbegründer der AFK GmbH.

Mit großer fachlicher Kompetenz hat Herr Mehren auf Bundesebene als langjähriger Preisrichter für Bundesgartenschauen engagiert mitgewirkt.

Seit 1972 war er im Prüfungsausschuss der Landwirtschaftskammer Rheinland tätig. Für sein langjähriges persönliches Engagement in der Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner erhielt Gotthard Mehren die Goldene Ehrennadel des Landesverbandes Gartenbau Rheinland sowie die Silberne Ehrennadel des Genossenschaftsverbandes Rheinland.

Die Kölner Friedhofsgärtner sind dem Vorsitzenden zu großem Dank verpflichtet.



<<FOTO>>  
**Gotthard Mehren,  
Vorstandssitzung 1988**

gez. Josef F. Terfrüchte / lp  
- Geschäftsführer -  
Telefon: 0221 / 52 56 58  
E-Mail: [terfruechte@friedhofsgaertner-koeln.de](mailto:terfruechte@friedhofsgaertner-koeln.de)